



Die Katholische Erwachsenen- und Familienbildungsstätte lud zu einem interessanten Vortrag über die Situation der Christen in Israel ein. Mit Franz von Sales von der „Gemeinschaft der Seligpreisungen“ hatte Matthias Menke einen kompetenten Referenten gewonnen. Der gebürtige Lüdenscheider lebt seit mehr als 20 Jahren in Israel.

Mit vielen schönen Erinnerungen kehrten 40 Reisende unter der Leitung von Bärbel Mosebach und Pastor Ferkinghoff von der Gemeindefahrt nach Venetien zurück. In Brixen beeindruckte die historische Altstadt mit dem wunderbaren Dom und in Padua wurde die Basilika des Hl. Antonius besichtigt. Eine Fahrt in die weltberühmten Städte Ravenna und Verona fehlte ebenso wenig, wie der Besuch der Stadt Venedig mit ihrer farbenprächtigen Insel Burano und das malerische Städtchen Chioggia. Nicht nur die Sehenswürdigkeiten waren ein Augenschmaus, auch die italienische Küche wusste zu begeistern.



Der Dachboden über dem Gemeindehaus in Maria Königin musste dringend entrümpelt werden. Fleißige Helfer/innen sorgten dafür, dass die Fläche mittags leer und der Container randvoll wurde.



Sägen, hämmern, feilen – zu einem ganz besonderen Workshop waren Kinder, Jugendliche und Erwachsene eingeladen, ihr ganz persönliches Kreuz herzustellen. Frau Ursula Sobbe-Bitzer aus Olpe hatte dafür ihre Goldschmiedewerkstatt in das Gemeindehaus von Maria Königin verlegt.